

■ SANTA MARTA DE TORMES

El municipio contratará una quincena de parados gracias a una subvención de 98.000 euros

Los trabajadores realizarán tareas vinculadas a la construcción y la ludoteca estival, además de ejercer como monitores y ordenanzas

EN | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes contratará a un total de 15 personas gracias a la subvención recibida del Plan de Empleo de Diputación que asciende a un total de 98.543 euros.

Los trabajadores, algunos de los cuales ya han empezado su contrato, realizarán labores de técnicos, oficiales de primera en construcción, ordenanzas, monitores de ludoteca de verano, monitores deportivos y ordenanzas.

Estos serán los últimos que comiencen a trabajar, puesto que está previsto que empiecen su contrato en septiembre, mientras que los demás serán contratados para cubrir las necesidades de personal durante la temporada de verano, a excepción de los oficiales de construcción que trabajarán cuando las obras municipales así lo requieran.

Las personas pre-seleccionadas deberán superar una entrevista individualizada, tras lo que se constituirá una comisión de valoración formada por trabajadores del Consistorio que hará la selección según los baremos establecidos y puntuación obtenida. Se trata del III Plan de Empleo dirigido a los municipios de la provincia de Salamanca, dotado con seis millones de euros para el fomento del empleo, inversión y compra de materias para obras.

La concejal de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, asegura: "No solamente damos una oportunidad de trabajo a tantos desempleados del municipio, sino que lo aprovechamos para realizar obras que revi-



Uno de los cursos de formación para monitores de tiempo libre. | EN

La incorporación de los empleados será paulatina según las necesidades de personal en la temporada estival

ten en interés de todos los vecinos". De ahí que los responsables municipales mantengan una continua preocupación por seguir reduciendo el índice de paro existente en la localidad. La nueva subvención se suma a la de 170.000 euros de la Junta con la que el Ayuntamiento podrá llevar a cabo la contratación de 34 desempleados, personas mayores de 45 años o menores de 35, una franja de edad que se considera especialmente sensible a la hora de integrarse en el mercado de trabajo.

VILLARES DE LA REINA

El Encuentro recorre las calles y despidie la Pasión

Los vecinos de Villares de la Reina acompañaron ayer a las imágenes de la Virgen y Jesús Resucitado en su recorrido por las calles de la localidad en una procesión que pone el punto final a la Semana de Pasión. Durante el desfile, los vecinos cambiaron el manto negro de la Virgen por el blanco y, tras el encuentro, celebraron una eucaristía que puso fin a los actos de la jornada festiva.



Éxito de la escuela Kempo Aiki-Jutsu en USA. La escuela de Kempo Aiki-Justu dirigida por Carlos García ha realizado una gira por USA para impartir seminarios de formación que han llegado a Hawaii y Nueva York, donde han mostrado técnicas para el trabajo policial y de defensa personal. | EN

■ CABRERIZOS



Taller de creatividad infantil en la biblioteca. Los niños de la localidad han disfrutado de una divertida tarde de actividades con un taller de creatividad infantil que se ha impartido en la biblioteca el Centro Cultural Municipal de Cabrerizos. | EN

■ CARBAJOSA



Exposición de objetos cotidianos de ayer y de hoy. Los más jóvenes de la localidad han participado en las visitas guiadas por los mayores del municipio a la exposición 'Objetos cotidianos de ayer y de hoy' en las que han aprendido cómo se hacían algunas labores de antaño, como elaborar jabón. | EN

